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PÁG. 5

VITALCAn

La secretaria de Planificación e Inversión Pública informó sobre los avances 
del plan de repavimentación de la ciudad, y sobre las distintas licitaciones en 
marcha y las asistencias financieras involucradas a tal fin.

“ESTA INVERSIÓN 
SIGNIFICA TRABAJO 
Y AMPLIACIÓN 
DE LA MATRIZ DE 
PRODUCCIÓN DE 
RÍO GRANDE”

¡YA SE JUEGA 
LA COPA FIN 
DEL MUNDO HZ 
MECHANIC!

El oficialismo y los sectores dialoguistas alcanzaron un principio de acuerdo para tratar 
este jueves la suspensión de las PASO y el viernes el pliego de Ariel Lijo como juez de la 
Corte Suprema.

HAMAS CONFIRMÓ LA ENTREGA DE LOS 
CUERPOS DE LA FAMILIA ARGENTINA BIBAS

EL SENADO AVANZA HACIA LA SUSPENSIÓN DE 
LAS PASO
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SECUESTRADA En GAZA

PAVIMEnTACIÓn En USHUAIA
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ESTE JUEVES, SESIÓn
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Agustín Coto y el Ingeniero Javier Lepori jefe de Distrito de Vialidad Nacional en 
Tierra del Fuego, vienen gestionando y tramitando los trabajos de 
restitución de suelo para la terraza del Paso Garibaldi. PÁG. 4

FUTSAL

Martín Perez visitó las 
instalaciones de Vitalcan, 
empresa que -en plena 
producción- prevé tener un total 
aproximado de 120 trabajadores. 

PRESUMEN QUE HASTA FIN DE ABRIL SE PODRÁ 
AVANZAR CON LAS OBRAS

PÁG. 12

LOS PRÓXIMOS TRABAJOS 
EN EL PASO GARIBALDI NO 
INTERRUMPIRÁN EL TRÁNSITO

La sexta edición de la Copa Fin del 
Mundo dio el puntapié inicial en 
el gimnasio de Margen Sur de Río 
Grande con dos encuentros que, 
como era de esperar, cumplieron 
todas las expectativas.

El grupo Hamas entregará los cuerpos de Shiri Bibas y sus hijos, secuestrados en Gaza. 
Israel espera confirmación de ADN. Yarden, el padre, fue liberado en febrero. 
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ARAUJO PROPONE QUE LA CÁMARA DE DIPUTADOS 
INVESTIGUE Y QUE DECIDA EL SENADO

El diputado nacional Jorge Araujo, 
integrante del bloque Unión por la Pa-
tria, planteó la posibilidad de iniciar 
una investigación sobre el presidente 
de la Nación, Javier Milei, tras el es-
cándalo generado por su promoción 
de una criptomoneda que resultó en 
significativas pérdidas para quienes 
invirtieron siguiendo su recomenda-
ción. Araujo, en declaraciones a FM 
Master’s, expuso duras críticas hacia el 
mandatario y detalló los pasos que po-
drían seguirse desde el Congreso para 
investigar el caso.

“El presidente de la Nación ya nos 
tiene acostumbrado a este tipo de co-
sas y ya está pasando de claro a oscuro. 
Esto es como la frutilla del postre de 
todos los errores que comete”, afirmó 
el legislador, refiriéndose a la polémi-
ca desatada por la denominada meme 
coin. Araujo sostuvo que, desde la Cá-
mara de Diputados, se podría iniciar 
una investigación exhaustiva para lue-

El diputado nacional expuso duras críticas sobre el presidente de la Nación por promocionar una meme que culminó en significativas 
pérdidas. Propuso que la Cámara de Diputados investigue para que luego el Senado defina qué hacer.

POSIBLE JUICIO POLÍTICO A MILEI

go trasladar las conclusiones al Se-
nado, donde se tomaría una decisión 
final.

“Nosotros dentro de la Cámara 
de Diputados lo único que podemos 
hacer es la investigación, investigar a 
fondo, citar a las personas que cree-
mos que tienen que ir a declarar, so-
bre todo esta situación y después, con 
las conclusiones, todo pasaría al Se-
nado y el Senado tomaría la decisión 
final”, explicó. El diputado calificó la 
situación como “gravísima” y recordó 
que, en conversaciones previas den-
tro de su bloque, ya se habían plan-
teado preocupaciones sobre las ac-
ciones del presidente.

Araujo también cuestionó la acti-
tud de Milei frente al escándalo, des-
tacando su falta de autocrítica y su 
distanciamiento de la realidad que 
enfrentan los ciudadanos. “Tiene una 
desfachatez descomunal, no recono-
ce errores, un ego gigante que a veces 

quizás bajar un poquito a la Tierra, 
ponerse en la situación de la gente, 
ver las necesidades que tiene la gente 
en Argentina y ser un poco más hu-
milde, creo que sería un poquito me-
jor para el presidente y está muy lejos 
de eso”, expresó.

El legislador señaló que la situa-
ción empeora con el paso del tiempo, 
en lugar de mejorar. “Minuto a minu-
to esto se va modificando y creo que 
en vez de salvarlo al presidente de la 
República cada vez lo hunden más”, 
afirmó. En este sentido, Araujo se re-
firió a la reciente entrevista de Milei 
con el periodista Jonathan Viale, la 
cual, según su perspectiva, no hizo 
más que deteriorar la imagen del 
mandatario. “Con lo que pasó ano-
che en la nota periodística con Viale, 
la verdad que deja mucho que desear 
y cada vez su imagen cae más, está 

cayendo en picada completamente”, 
sostuvo.

El escándalo de la criptomoneda se 
ha visto agravado por las acusaciones 
de que se intentó manipular la narrativa 
en torno al caso. Araujo mencionó espe-
cíficamente un video en el que Santiago 
Caputo, cercano al entorno presiden-
cial, interrumpe la entrevista para evitar 
que se aborden temas que podrían per-
judicar jurídicamente a Milei. “El hecho 
en sí de la estafa de la criptomoneda, el 
tratar de rescatarlo como trataron ayer 
con una entrevista grabada y encima el 
hecho de que estaba todo orquestado 
para tratar de salvarlo y que quedó todo 
en evidencia con ese video que se vio 
posteriormente cuando Santiago Ca-
puto frena la entrevista pidiéndole que 
eso no le pregunte porque lo iba a da-
ñar jurídicamente”, detalló el diputado 
finalmente.
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“ESTA INVERSIÓN SIGNIFICA TRABAJO Y AMPLIACIÓN 
DE LA MATRIZ DE PRODUCCIÓN DE RÍO GRANDE”

El intendente Martín Perez reco-
rrió las instalaciones de la empresa 
“Vitalcan”. Estuvo acompañado por 
el secretario de Gobierno, Gastón 
Díaz, el secretario de Gestión Ciuda-
dana, Gonzalo Ferro y el subsecreta-
rio de Desarrollo Productivo, Facun-
do Armas.

Vitalcan es una compañía argenti-
na que produce, comercializa, distri-
buye y exporta alimento balanceado 
para perros y gatos a más de 15 paí-
ses. 

Su llegada a nuestra ciudad impli-
có una inversión inicial de 9 millones 
de dólares. Para su radicación, el Mu-
nicipio se puso a disposición acom-
pañando este proyecto de inversión 
con equipamiento, acompañamiento 
financiero y la selección de recurso 
humano riograndense capacitado.

Al respecto, el intendente Martín 
Perez expresó que “la inversión de 
esta empresa significa trabajo para 

Martín Perez visitó las instalaciones de Vitalcan, empresa que -en plena producción- prevé tener un total aproximado de 120 
trabajadores. Es la primera vez que una compañía productora de alimento húmedo balanceado premium se instala en nuestra 
ciudad, siendo una gran oportunidad laboral para las y los riograndenses.

los riograndenses. Toda inversión 
que llega a la ciudad es acompaña-
da por nuestra gestión desde el pri-
mer momento, porque entendemos 
que hoy la prioridad es brindar to-
das las herramientas posibles al sec-
tor privado para que se desarrolle, 
crezca y para generar empleo”. Y su-
brayó que “por eso es que desde el 
primer día que llegó la Empresa con 
la intención de radicarse, nosotros 
desde el Municipio pusimos todo a 
disposición para que esa inversión 
se concrete y se ponga en marcha 
como al día de hoy”. 

“La inversión de Vitalcan tam-
bién significa ampliar la matriz pro-
ductiva de la zona norte de nuestra 
provincia. Río Grande, una ciudad 
que tiene la industria tecnológica 
más importante del país, que tiene 
una industria plástica, una indus-
tria textil, una industria química. 
Ahora se le suma una industria de 

vertir”, ultimó.
Cabe destacar que, a través del Mu-

nicipio de Río Grande y de su planta 
de faena, la Empresa empleará como 
materia prima de su producción todo 
lo que tiene que ver con los desperdi-
cios y menudencias de la faena de va-
cunos, ovinos y porcinos de la ciudad, 
como así también desechos de la fae-
na avícola en la Misión Salesiana, de 
la pesca artesanal local y de pollerías 
locales. De esta forma, articulando los 
sectores públicos y privados se genera 
economía circular y valor agregado.

ACTUALIDAD

alimentos, que está vinculada per-
fectamente con la actividad que ha-
cemos nosotros en el Municipio, que 
nos permite generar una economía 
circular para el aprovechamiento de 
todo lo que se genera, tanto desde la 
producción ganadera como también 
nuestra planta de faena”, destacó y 
aseguró que “eso hace que podamos 
generar valor a una actividad que an-
tes no teníamos la forma de hacerlo y 
que hoy ese valor que se genera ter-
mine siendo un producto de altísima 
calidad para la exportación”.

El Intendente agradeció a “los 
dueños de la empresa, los inversores, 
las personas que confían, que creen 
en Río Grande, que apuestan a Río 
Grande como motor de desarrollo”.

“Ojalá que esto sirva, que sea el 
punto inicial de todo un camino para 
llevar adelante y que sea de ejemplo 
para otras empresas que quieran ra-
dicarse en Río Grande y puedan in-
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LOS PRÓXIMOS TRABAJOS EN EL PASO GARIBALDI 
NO INTERRUMPIRÁN EL TRÁNSITO

Coto mencionó, “que ni bien el In-
geniero Lepori asumió en el organismo 
hace 6 meses nos pusimos a trabajar en 
conjunto para avanzar y lograr que es-
tos trabajos de reparación se realicen.”

También señaló, “es importante 
destacar que, al momento de la cons-
trucción de estas terrazas, estaba pre-
visto la ejecución de 400 metros linea-
les de los cuales se ejecutaron solo 280 
metros. A raíz de esto, es probable que 
la socavación producida por el agua 
sea mayor a lo previsto llevando al es-
tado actual de la terraza.”

Cabe aclarar que desde Vialidad Na-
cional se realiza el monitoreo habitual 
de las estructuras viales incluyendo 
mediciones topográficas, revisiones es-
tructurales y colocaciones de testigos 
que verifican diversos tipos de posibles 
movimientos.

La erosión que se observa en la par-
te inferior de la estructura de la terra-
za es causada por el viento, la lluvia y 
las escorrentías de aguas superficiales, 
que fueron disgregando el material que 
recubre la estructura.

Debido a esta erosión producida, la 

Agustín Coto y el Ingeniero Javier Lepori jefe de Distrito de Vialidad Nacional en Tierra del Fuego, vienen gestionando y tramitando 
los trabajos de restitución de suelo para la terraza del Paso Garibaldi entre otras labores que se van a realizar en el sector.

cual es monitoreada periódicamente 
por el ente, se elaboró y tramitó un 
plan de trabajo,  que en una primera 
etapa plantea una solución que con-
siste en la ejecución de una estructura 
de gaviones que garantice el confina-
miento de la contención de laterales 
rellenando la parte inferior de la terra-
za con suelo seleccionado, el cual se 
compactará hasta obtener la densidad 
deseada, permitiendo esto reacomo-
dar la alcantarilla de chapa con una 
menor inclinación, y el re direcciona-
miento de las escorrentías superficia-
les a zonas donde su acción no sea no-
civa para la estructura de la ruta.

Posteriormente se elevará la es-
tructura, reemplazando los apoyos de 
neopreno, mejorando esta forma las 
condiciones de circulación de la traza.

Es importante aclarar a toda la po-
blación que durante la ejecución de 
los trabajos mencionados el tránsito 
no será interrumpido, permitiendo la 
circulación del tránsito vehicular y de 
transporte.

Ya se está estudiando y trabajando, 

ACTUALIDAD

en la segunda etapa que consiste en la 
colocación de un puente metálico en 
el sector de la terraza. Es importante 
destacar que dicho puente ya se en-
cuentra en resguardo de la DNV (Di-
rección de Vialidad Nacional) lo que 
redundará en una economía impor-
tante cuanto estos trabajos se lleven 
adelante. Esto debido a que la estruc-
tura principal está construida restan-
do solamente el montaje del mismo.

Como punto a favor de la solución 
propuesta se destaca que el puente se 
encontraría apoyado en sus extremos 

evitando de esta manera apoyos inter-
medios, como es el caso actual del pilo-
te, salvando de esta manera el lavado y la 
erosión de áridos que se da actualmente.

Para llevar adelante este trabajo de-
ben realizarse una serie de estudios (es-
tudios de suelo, entre otros) y trabajos 
complementarios, lo que resultaría en 
una solución a largo plazo de la situa-
ción de la terraza del Garibaldi.

Para finalizar Agustín Coto, remarcó 
“el apoyo del Gobierno de Javier Milei 
que viene sosteniendo en la provincia 
con distintas medidas y obras”.
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¡YA SE JUEGA LA COPA FIN DEL MUNDO HZ MECHANIC!
RÍO GRANDE (Por Leo Contreras | Fotos: Cyntia Rolon).- La sexta edición de la Copa Fin del Mundo dio el puntapié inicial en el 
gimnasio de Margen Sur de Río Grande con dos encuentros que, como era de esperar, cumplieron todas las expectativas.

FUTSAL

Por el Grupo A, Victoria y Deporti-
vo Frías fueron los primeros en saltar al 
campo de juego con un gran marco en 
las tribunas. 

Este duelo encontró a dos conjun-
tos que ya venían con rodaje del tor-
neo de verano organizado por la Liga 
Oficial de Fútbol, cuestión notoria a lo 
largo de los 40 minutos (se juegan dos 
tiempos corridos). 

Los dirigidos por Naza Davoli pe-
garon primero, luego de una buena 
jugada colectiva que finalizó con Jorge 
Ulloa empujando el balón en el segun-
do palo. De manera inmediata y tras sa-
car del medio, Daniel Heredia remató 
en gran forma de media distancia para 
colocar el empate transitorio, y poco 
antes de terminar los primeros 20 mi-
nutos, Morinigo llegó por el medio para 
poner el 2-1 en favor de Frías.

El complemento fue una ráfaga del 
conjunto azulgrana que rápidamente 
dio vuelta el encuentro, Dani Acosta se 
encargó de empatar, y tras dos salidas 
en falso de los comandados por Gastón 
Ruíz, Ulloa –figura del partido- y Bran-
don Torres pusieron el 4-2 lo que gene-
ró un quiebre en el encuentro.

De aquí en adelante, Frías intentó 
descontar con el adelantamiento de su 
arquero Juan Manuel Giménez, pero no 
logró su cometido, por el contrario, en 
un robo del rival Acosta anotó sin opo-
sición alguna para sellar el 5-2 que le 
dio los primeros tres puntos a Victoria.

Pingüino le empató a San Isidro
El segundo encuentro de esta Copa 

Fin del Mundo tuvo el primer choque 
entre un equipo de AFA y CAFS, San Isi-
dro uno de los grandes animadores del 
2024 y Pingüino, campeón del Torneo 
Apertura.

Tal y como ocurrió en el primer en-
cuentro los 40 minutos fueron todo 
adrenalina, como era de esperarse San 
Isidro fue el que tuvo la iniciativa con 
el balón controlado ante una férrea y 
bien parada defensa de Pingüino que 
salía muy rápido para atacar a su rival.

Franco López, figura del encuentro, 
fue una pieza fundamental para los di-
rigidos por Pablo Urrea y justamente 
desde su pie derecho llegó la apertura 
del marcador, con un bochazo largo 
buscó el arco rival lo que provocó una 
desatención entre Hernández y Mari-
món, para darle cierre a la primera eta-
pa.

En el segundo tiempo, el tachero 
logró el empate muy rápido tras una 
floja salida de su rival, Gallo escaló por 
la banda, remató al medio y Juan Terce-
ros de manera involuntaria se encon-
tró con el balón. Esto fue una inyección 
para el conjunto que milita en AFA y 
tuvo sus mejores momentos.

Fue así que Gabriel Sánchez, con la 
10 en la espalda, realizó una de sus ca-
racterísticas jugadas yendo de la banda 
hacia el centro para quedar de frente al 
arco y rematar de manera grandiosa, 
un verdadero golazo para darle la ven-
taja a su equipo.

Sin embargo, poco duró la tran-
quilidad porque cuando San Isidro 
más tenía y mejor movía el balón, 
Marcos Trepatt robó en mitad de can-

cha y corrió para definir ante la salida 
de Hernández.

Los minutos finales fueron una 
verdadera locura con posibilidades 

para ambos, pero todo quedó en tablas 
lo que dejó un panorama totalmente 
abierto y a Victoria, por ahora, como lí-
der de este grupo.
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PRESUMEN QUE HASTA FIN DE ABRIL SE 
PODRÁ AVANZAR CON LAS OBRAS

La Municipalidad de Ushuaia con-
tinúa avanzando en su plan de repa-
vimentación de calles, con el objetivo 
de completar las obras antes de que 
finalice el mes de abril. La arquitecta 
Belén Borgna, secretaria de Planifica-
ción e Inversión Pública de la comuna, 
brindó detalles por FM Master’s sobre 
el estado de las licitaciones, los fondos 
involucrados y los desafíos técnicos 
que implica este tipo de intervencio-
nes en una ciudad con condiciones 
climáticas particulares como Ushuaia.

“La semana pasada hicimos la aper-
tura de dos licitaciones que se corres-
ponden con la segunda etapa de estas 
intervenciones de obra pública en ca-
lle, donde la primera etapa la pudimos 
finalizar en el mes de enero”, explicó 
Borgna. Agregó que, con estas cuatro 
licitaciones iniciadas en octubre, se 
espera cumplir con los objetivos plan-
teados al inicio de la temporada.

La funcionaria destacó que las 
obras se financian con fondos propios 
del municipio y con asistencia finan-
ciera de la provincia, la cual estuvo 

La secretaria de Planificación e Inversión Pública de la Municipalidad de Ushuaia informó sobre los avances del plan de 
repavimentación de la ciudad, y sobre las distintas licitaciones en marcha y las asistencias financieras involucradas a tal fin.

PAVIMEnTACIÓn En USHUAIA

destinada a las tres últimas licitacio-
nes realizadas durante 2024. “De la 
primera etapa completamos el 100% 
de las obras. Obviamente ahora que-
dan en garantía todas las intervencio-
nes y arrancamos la semana que vie-
ne, si el tiempo nos acompaña, con el 
resto de las obras”, afirmó.

En cuanto a los avances concretos, 
Borgna detalló que en la primera etapa 
se intervino en aproximadamente 100 
calles, lo que equivale a unos 50.000 
m² de calzada repavimentada. Para 
esta segunda etapa, se prevé trabajar 
en casi 15.000 metros adicionales.

La repavimentación, según explicó 
la secretaria, implica la colocación de 
una nueva capa asfáltica, que puede 
incluir tareas de fresado o simplemen-
te un recapado, dependiendo del esta-
do de la calzada. “Esas son decisiones 
técnicas que se toman de acuerdo al 
estado de la calzada al momento de 
intervenir. Mayormente se realizan ta-
reas de fresado previo”, señaló.

El equipo de ingeniería de la secre-
taría es el encargado de evaluar cada 
calzada y determinar el tipo de inter-
vención requerida. “Cada una tiene una 
acción distinta que realizar de acuerdo a 
cómo quedó posterior al invierno, al ni-
vel de desgaste que tenga, y todas cues-
tiones técnicas que se evalúan de mane-
ra previa. En la mayor parte de las calles, 
se realiza fresado”, precisó Borgna.

Uno de los principales desafíos de 
estas obras es el clima, especialmente 
en una ciudad como Ushuaia, donde las 
bajas temperaturas pueden afectar el 
proceso de colocación del asfalto. “Has-
ta los últimos días de abril, por lo gene-
ral se puede avanzar. Estamos como a 
contrarreloj, pero tenemos tiempo. Lo 
que sí nos sucedió, por ejemplo el año 
pasado, es que la última quincena de 
abril fue más fría, tuvimos temperaturas 
más bajas y lo que nos pasa ahí es que 
con el asfalto en caliente, nosotros te-
nemos que tener una temperatura am-
biente acorde para que no se nos enfríe 
tan rápido el material, porque una vez 
que se vuelca en calle, el trabajo poste-
rior el material se aplasta en caliente, 
entonces las temperaturas juegan un 
rol fundamental en ese momento y es 
la particularidad que tenemos en Us-
huaia”, explicó.

En cuanto a los recursos económi-
cos, destacó que, además de los fondos 
propios, la provincia aportó 3.000 millo-
nes de pesos, monto que fue aprobado 
por el Concejo Deliberante. “Nosotros 
el año pasado sacamos cuatro licitacio-
nes, de las cuales tres las sacamos en el 
marco de la asistencia financiera de pro-
vincia. De hecho, está todo en el trámite 
administrativo de la licitación incorpo-
rado que está en el marco de ese acuer-
do”, concluyó Belén Borgna.

“LA SEMANA PASADA 
HICIMOS LA APERTURA DE 
DOS LICITACIONES QUE SE 
CORRESPONDEN CON LA 

SEGUNDA ETAPA DE ESTAS 
INTERVENCIONES DE 

ObRA PúbLICA EN CALLE, 
DONDE LA PRIMERA 
ETAPA LA PUDIMOS 

FINALIZAR EN EL MES 
DE ENERO”, ExPLICó 

BORGNA.
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CÓRDOBA PRENDIÓ EL VENTILADOR Y 
REPROCHÓ A UN SECTOR DE ESTATALES

El secretario General de la Asocia-
ción de Trabajadores del Estado (ATE) 
de Tierra del Fuego, Carlos Córdoba, 
expresó duras críticas hacia un sec-
tor de empleados públicos a quienes 
calificó de “hipócritas” y “malagrade-
cidos”, al tiempo que explicó la pro-
puesta salarial del Gobierno y llamó a 
la unidad entre los trabajadores esta-
tales para fortalecer las negociaciones.

Córdoba aclaró que la propuesta 
del Gobierno consiste en un aumen-
to del 3% para febrero y un 1,5% para 
marzo, además del 50% de la ayuda 
escolar.  Sin embargo, comparó esta 
oferta con el acuerdo alcanzado con 
la Municipalidad de Ushuaia, que in-
cluyó un 4% de aumento, el 100% de la 
ayuda escolar y el 100% de la asigna-
ción por hijo. 

“La idea es seguir discutiendo mes a 
mes la inflación y buscar recuperar los 
salarios. Nosotros estamos bajísimos. 
Estamos muy bajos en todo el Estado. 
Los trabajadores estatales están muy 
bajos”, afirmó el dirigente sindical.

También se refirió a las diferencias 
salariales entre los empleados munici-
pales y los estatales, señalando que “el 
salario de los municipales es un poqui-
to más arriba que el del Estado. No es 
mucha la diferencia, pero hay diferen-
cia”. 

En este contexto, hizo un llamado 

El secretario General de ATE aclaró información respecto de la propuesta de aumento salarial formulada por el Gobierno, y tuvo 
duros conceptos para con un buen número de estatales que no se comprometen con la lucha sindical.

bajadores. Cuesta mucho y va a costar 
muchísimo este año”.

Carlos Córdoba concluyó su inter-
vención con un llamado a la acción y a 
la unidad, insistiendo en que la lucha 
sindical no puede depender únicamen-
te de los dirigentes, sino que requiere 
del compromiso de todos los trabajado-
res: “No esperemos del otro, pongamos 
un poquito de ganas nosotros, porque 
la noche viene para todos”. 

a la participación activa de los traba-
jadores en las asambleas y en la lucha 
sindical: “Yo puedo decir cualquier 
cosa, pero si no están los compañeros, 
muere ahí. Y la idea es que los com-
pañeros nos acompañen. Nosotros 
vamos a estar, vamos a apoyar, vamos 
a darle para adelante y vamos a hacer 
todo lo que tengamos que hacer para 
favorecer a todos los compañeros. 
Pero depende siempre del otro”.

Córdoba no ocultó su frustración 
hacia aquellos trabajadores que, según 
él, no valoran los logros alcanzados 
por el sindicato. Recordó que, durante 
sus 20 años de gestión, se han conse-
guido avances significativos, como el 
reconocimiento de la categoría 10 para 
los trabajadores del megapase, en lu-
gar de la categoría 7, y la construcción 
de viviendas para los afiliados. 

Sin embargo, criticó a quienes, a 
pesar de haber recibido estos benefi-
cios, no se comprometen con la lucha 
sindical: “De las 128 viviendas que te-
nemos, departamentos, que le dimos 
a nuestros afiliados, 35 quedaron afi-
liados. ¿Sabes cuánto pagan por mes? 
3.000 pesos, 4.000 pesos, hipócritas, 
malagradecidos”.

El dirigente también se refirió a la 
necesidad de que los trabajadores re-
flexionen sobre su rol en la defensa de 
sus derechos: “Pero si vos le diste la es-

INICIAN LOS TALLERES DE VERANO 
“ZONA NORTE” DEL IMD 

La Municipalidad de Ushuaia a 
través del Instituto de Deportes in-
vita a las familias a realizar las ins-
cripciones de los niños y niñas que 
deseen participar de los talleres de 
verano “Zona Norte”, donde habrá 
educación física y fútbol mixto en el 
Gimnasio Islas Malvinas del barrio 
La Cantera. Desde el IMD indicaron 
que las inscripciones tendrán lugar 

desde el miércoles 19 al viernes 21 
de febrero mediante ventanilla digi-
tal. En tanto, educación física infan-
til está pensado para chicos de entre 
6 y 7 años y fútbol mixto de entre 7 
y 9 años.

Cabe mencionar que las activi-
dades se desarrollarán desde el lu-
nes 24 de febrero hasta el 8 de mar-
zo.

USHUAIA

“HIPÓCRITAS, MALAGRADECIDOS”

tabilidad laboral, le diste una casa, le 
dimos la secundaria. No dan pie con 
bola. La verdad, uno necesita que los 
compañeros entiendan, que piensen, 
que reaccionen”. 

Además, reconoció que el camino 
para lograr mejoras salariales y labo-
rales es complejo y requiere de un es-
fuerzo colectivo: “Son cosas que uno 
tiene que seguir intentando para lo-
grar cosas positivas para todos los tra-
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ESCÁnDALO PRESIDEnCIAL

PAULI RESPALDA A MILEI Y CONFÍA EN 
LA JUSTICIA

El diputado nacional Santiago Pau-
li, integrante del bloque oficialista La 
Libertad Avanza, se refirió al escándalo 
que involucra al presidente Javier Milei, 
asegurando que confía en la honradez 
del mandatario y en la capacidad de la 
Justicia para determinar si hubo o no 
delito en las denuncias presentadas. 

En declaraciones a radio Provincia, 
Pauli subrayó que el tema no forma par-
te de sus preocupaciones inmediatas, ya 
que considera que corresponde a los tri-
bunales resolver el asunto.

“Sé que obviamente es un tema que 
ha dado qué hablar y que, si desde nues-
tro espacio podemos aportar algún ar-
gumento en la discusión, está la respon-
sabilidad de hacerlo, pero después no 
mido el impacto”, afirmó. El legislador 
destacó que Milei ya ha brindado sus ex-
plicaciones y que, en este punto, lo más 
relevante es lo que determine la Justicia. 
“Creo que a esta altura el presidente ha 
dado sus explicaciones. Si es por llegar 
a la cuestión del fondo, me parece que 
las explicaciones que más importan en 
este momento son las de la Justicia con 
todas las denuncias que se han presen-
tado”, señaló.

También mencionó que la discusión 
política en torno al caso probablemente 
se trasladará al Congreso, donde varios 
bloques opositores han solicitado un 
juicio político contra Milei. “La discu-
sión de orden político va a seguir, qui-
zás se mueva al ámbito del Congreso 
porque hay pedidos de juicio político de 
distintos bloques, entonces ahí vamos a 

El diputado de La Libertad Avanza respaldó a Javier Milei y se mostró confiado en la Justicia para resolver las denuncias, mientras 
criticó a la oposición por politizar el caso. Defendió la transparencia de su bloque.

seguir discutiendo hasta el cansancio 
el tema”, expresó. Sin embargo, insistió 
en que, ante las denuncias penales, lo 
más adecuado es que sea la Justicia la 
que investigue y resuelva el caso.

Defendió la postura de Milei de po-
nerse a disposición de la Justicia, algo 
que, según él, cualquier funcionario 
público debería hacer en caso de du-
das sobre su accionar. “Si hay una duda 
sobre el accionar de un funcionario 
público, lo mejor que puede hacer ese 
funcionario, sea quien sea, en este caso 
el presidente de la Nación, es ponerse 
a disposición, como lo ha hecho y que 
sea la Justicia la que investigue y lo de-
termine”, afirmó. Además, criticó la 
tendencia a politizar los temas judicia-
les en Argentina, algo que, a su juicio, 
ha sido recurrente en el país.

Pauli se mostró tranquilo respecto 
a las investigaciones y aseguró estar 
convencido de que no hubo delito por 
parte de Milei. “Acá hay denuncias, será 
la Justicia la que investigue, la que de-
termine. Por mi parte estoy tranquilo 
con ese tema, estoy convencido que no 
hubo delito, pero no seré yo quien lo 
determine. Entonces hay que esperar 
que en este caso la Justicia sea la que lo 
determine”, sostuvo.

El diputado recordó la discusión en 
torno a la ley de Ficha Limpia, un pro-
yecto impulsado por su bloque para 
combatir la corrupción en los cargos 
públicos. “Esta es la discusión de fon-
do de Ficha Limpia. Yo estuve ahí en las 
comisiones y en el recinto cuando se 

trató. Me acuerdo de dos diputados en 
particular, uno el diputado Tahillade, el 
otro el diputado Martínez, que es el pre-
sidente del bloque Unión por la Patria. 
A los gritos amenazándonos, diciendo, 
‘ya van a ver ustedes los de la Libertad 
Avanza cuando se apruebe la ficha lim-
pia, porque se les va a volver en contra’”, 
relató. Pauli interpretó estas adverten-
cias como un reflejo de la mentalidad 
de quienes están acostumbrados a ope-
rar en entornos corruptos.

El legislador también defendió la 

postura de su bloque frente a las inves-
tigaciones judiciales, asegurando que 
no temen a los resultados que puedan 
arrojar. “En La Libertad Avanza no esta-
mos preocupados que la Justicia puede 
ser que encuentre algo. Si tiene que en-
contrar algo, que lo encuentre. Es el cul-
pable el que tiene miedo a una investi-
gación de la Justicia”, afirmó. 

Pauli criticó duramente a la oposi-
ción, en particular al bloque Unión por 
la Patria, a quien acusó de impulsar las 
denuncias por conveniencia política. 
“Yo critico la corrupción en otro lado, 
pero si alguien quiere investigar algo en 
mi espacio yo digo, ‘no, denuncia perse-
cución judicial’. Yo ya sé que de Unión 
por la Patria está claro que lo están im-
pulsando por una conveniencia políti-
ca. Lo que menos les importa a ellos que 
tiene un montón de corruptos en el blo-
que es que no haya corrupción”, sostu-
vo. Sin embargo, aclaró que no se opone 
a las investigaciones judiciales y que, si 
alguien es acusado de corrupción, debe 
ser la Justicia la que resuelva.

Finalmente, expresó su confianza en 
la honradez de Milei y en la transparen-
cia de su gestión. “Yo estoy convencido 
de la honradez del presidente Milei, 
pero no soy yo el que tiene que deter-
minar si hubo delito o no. Es la Justicia, 
no nos preocupan esas investigaciones 
porque sabemos el presidente que te-
nemos y quien lidera nuestro espacio 
político y me parece bien que se aclaren 
esas dudas”, concluyó.

“YO CRITICO LA 
CORRUPCIÓN EN OTRO 
LADO, PERO SI ALGUIEN 

QUIERE INVESTIGAR ALGO 
EN MI ESPACIO yO DIGO, ‘NO, 

DENUNCIA PERSECUCIÓN 
JUDICIAL’. YO YA Sé QUE 

DE UNIÓN POR LA PATRIA 
ESTÁ CLARO QUE LO ESTÁN 

IMPULSANDO POR UNA 
CONVENIENCIA POLÍTICA. LO 

QUE MENOS LES IMPORTA 
A ELLOS QUE TIENE UN 

MONTÓN DE CORRUPTOS EN 
EL BLOQUE ES QUE NO HAYA 

CORRUPCIóN”, SOSTUVO.
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OBRAS Y SERVICIOS En TOLHUIn

El secretario de Planificación del Municipio se refirió a la obra de hormigonado en el ingreso a la localidad y en otras calles, en 
coordinación con DPOSS y DPE, así como al avance de los trabajos en el barrio 9 de Octubre.

AVANZA EL HORMIGONADO DE CALLES EN 
COORDINACIÓN CON DPOSS Y DPE

En el marco de las obras de infraes-
tructura que se están llevando a cabo en 
la ciudad de Tolhuin, el Municipio avan-
za en el hormigonado y asfaltado de ca-
lles, así como en la conexión de servicios 
esenciales para los vecinos, esto último en 
coordinación con la Dirección Provincial 
de Obras y Servicios Sanitarios (DPOSS) y 
la Dirección Provincial de Energía (DPE). 

Hugo Gómez, secretario de Planifica-
ción y Desarrollo Urbano del Municipio 
de Tolhuin, detalló por FM Master’s los 
trabajos que se están realizando en dife-
rentes sectores de la ciudad, destacando 
la importancia de estas obras para el cre-
cimiento y la calidad de vida de la comu-
nidad.

Uno de los proyectos más destacados 
es el hormigonado de los ingresos a la lo-
calidad. “Como habíamos mencionado, 
íbamos a arreglar los ingresos. Lo primero 
que pudimos hacer fue la materialización 
de la avenida de Los Ñires. Esto nos ga-
rantizó que podamos tener un ingreso a la 
ciudad permanente y ahora, en segunda 
instancia, estamos realizando el ingreso 
sobre avenida de Los Shelknam”, expli-
có Gómez. A diferencia de otras obras, 
este tramo no será asfaltado, sino que se 
construirá con hormigón, lo que permiti-
rá cubrir los troncales de gas y facilitar el 
tendido de fibra óptica.

Además, el secretario destacó que 
estas obras incluyen la instalación de ca-
ñerías para proveer de agua a un sector 
de parcelas que actualmente carecen de 
conexión. “Y ya dejar previsto, que hemos 
articulado con la DPOSS, unos cañeros 
para que puedan pasar agua para un sec-
tor de parcelas que están sin conexión de 
agua”, señaló. Estas intervenciones no 
solo buscan mejorar la infraestructura 
superficial, sino también resolver proble-
mas subyacentes, como la falta de servi-
cios básicos.

En cuanto al asfaltado, Gómez resaltó 
que se está trabajando en conjunto con 
la DPOSS y la DPE para identificar y co-
nectar a los vecinos que aún no cuentan 
con servicios de agua o cloacas. “Estamos 
evaluando mucho, y por suerte podemos 
tener un entrecruzamiento con la DPE, la 
Dirección Provincial de Energía, también 
con la DPOSS, Dirección Provincial de 
Obras y Servicios Sanitarios, quienes tam-
bién se han puesto a disposición para que 
cuando vayamos asfaltando, vayamos de-
tectando qué vecinos o no está conectado 
el agua, o no está conectado a la cloaca, 
y poder avanzar con estas articulaciones”, 
afirmó.

Estas acciones buscan no solo mejo-
rar la infraestructura visible, sino también 
garantizar un conocimiento detallado de 
las redes subterráneas. “Es tener un co-
nocimiento cabal de qué hay debajo del 
suelo, del asfalto en Tolhuin y que eso 
a futuro genere menores tiempos para 
cuando hay que realizar una reparación, 
o resolver una problemática”, agregó el 
funcionario.

En el barrio 9 de Octubre, los trabajos 

también avanzan a buen ritmo. “Estamos 
ampliando el asfalto, en breve vamos a 
hacer la calle 23, o también la continua-
ción de Policía Fueguina, son tres cuadras 
que ya están prácticamente cordonea-
das, próximamente las vamos a asfaltar”, 
detalló Gómez. Además, se está comple-
tando un tramo de la calle 203 y se está 
trabajando en la calle Ernesto Krund, en-
tre Policía Fueguina y Livacic.

Uno de los aspectos más destacados 
de estas obras es su impacto en el acceso 
a espacios públicos. “El completamiento 
de la calle Chepach es importante remar-
car porque es para garantizar el acceso 
a la plaza. A la plaza se va a acceder y va 
a estar toda asfaltada y pavimentada”, 
explicó Gómez. Estas intervenciones no 
solo mejoran la conectividad, sino que 
también contribuyen al saneamiento 
ambiental y a la creación de empleo.

El objetivo es finalizar las obras antes 
de la veda invernal, un período en el que 
las condiciones climáticas dificultan la 
construcción. “Todo esto se va a realizar 
para ganarle a la veda invernal, así que la 
obra se terminaría prácticamente antes 
de la veda invernal, que es lo que espera-
mos”, afirmó el secretario.

En total, se están asfaltando aproxi-
madamente 11 cuadras adicionales, lo 
que representa un avance significativo 
en la infraestructura vial de Tolhuin. Estas 
obras no solo buscan mejorar la calidad 
de vida de los vecinos, sino también sen-
tar las bases para un crecimiento ordena-
do y sostenible de la ciudad. “Queremos 
seguir avanzando en la obra pública pero 
también como motor de creación de 
trabajos también y de saneamiento am-
biental”, concluyó Gómez.
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EL SECTOR TURÍSTICO DE TIERRA DEL FUEGO PROMOCIONA 
INTERNACIONALMENTE LOS “SABORES FUEGUINOS”

En este influencer trip de gastro-
nomía participaron Michele Crispim 
Silva, Giacomo Guido Bocchio Viaca-
va, Ana Cecilia Castro Chamochumbi, 
Carlo Alberto von Mühlenbrock Pinto y 
Carla Mouriño Sapiña, a quienes se los 
invitó a descubrir cómo el paisaje y las 
distintas producciones locales se fusio-
nan y dan identidad a la cocina del Fin 
del Mundo.

En este sentido, la jefa del depar-
tamento Promoción y Eventos del IN-
FUETUR, Viviana Borrego sostuvo que 
“durante cinco días acompañamos a 
los chef creadores de contenido en su 
recorrido por Ushuaia, Puerto Alman-
za, Tolhuin y cercanías de Río Gran-
de, donde conocieron los productos y 
sabores fueguinos llegando hasta Es-
tancia Viamonte. Esta acción fue ges-

En un trabajo en conjunto con el Instituto Nacional de Promoción Turística (INPROTUR), desde el Instituto Fueguino de Turismo, 
la Cámara de Turismo de Tierra del Fuego y la Asociación Fueguina de Agencias de Viajes y Turismo se desarrolló una acción 
promocional difundiendo los productos y sabores fueguinos acompañando a importantes chef creadores de contenido de brasil, 
Chile y Perú.

ACTUALIDAD

tionada por el INPROTUR, y desde el 
Instituto y las cámaras locales acompa-
ñamos en la realización del itinerario y 
contacto local con prestadores y chef”.

Cabe destacar que durante su visita 
los chef compartieron contenido con 
sus audiencias y continuarán publican-
do en los próximos días, promoviendo 
la gastronomía argentina y de Tierra del 
Fuego.

Los paisajes y actividades también 
estuvieron presentes en esta visita, ya 
que disfrutaron de los atractivos que 
ofrece el destino, conociendo el Parque 
Nacional Tierra del Fuego, el Tren del 
Fin del Mundo, navegando en el Canal 
Beagle, adentrándose en las postales 
que brinda la Ruta 3 con descenso en 
miradores, contemplando el lago Fag-
nano y la Ruta de las Estancias.

LA MUNICIPALIDAD DE USHUAIA PRESENTA LA MUESTRA 
“MI VERANO EN USHUAIA” 

La iniciativa podrá ser visitada hasta 
el viernes 7 de marzo de lunes a viernes 
de 10:00 a 18:00 horas y los días sába-
do de 15:00 a 18:00 horas en la Antigua 
Casa Beban. Dicha propuesta expone 
un recorrido realizado por las infan-
cias de las colonias de verano en Paseo 
de las Rosas y el proyecto Pueblo Viejo 
donde, a través de una búsqueda del 
tesoro inspirada en el cuento “Mi nom-
bre es Ushuaia” y en las ilustraciones de 
los árboles de Tierra del Fuego por Sol 
Cofreces, se realizó un reconocimiento 
patrimonial en una aventura de bús-
queda de la flora y fauna del territorio.

Belén Molina, secretaria de Cultu-

ACTUALIDAD

ra y Educación, explicó que “esta pro-
puesta cultural, que fue parte de las 
Colonias de Verano, está pensada para 
toda la familia y las infancias, dado que 
permite entrar en contacto con el en-
torno que nos rodea, pudiendo cono-
cer más sobre la flora y fauna local así 
como participar del collage colaborati-
vo y rompecabezas”.

Quiénes deseen conocer más sobre 
“Mi Verano en Ushuaia”, así como las 
distintas actividades que la Secretaría 
de Cultura y Educación impulsa en esta 
temporada estival, podrán visitar las 
redes de la misma en @culturayeduca-
cionush.
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HAMAS CONFIRMÓ LA ENTREGA DE LOS CUERPOS 
DE LA FAMILIA ARGENTINA BIBAS

El grupo terrorista Hamas confirmó 
este martes que el próximo jueves en-
tregará a Israel los cuerpos sin vida de la 
familia argentina-israelí Bibas, secues-
trada durante los ataques del 7 de octu-
bre de 2023 en el kibutz Nir Oz, ubicado 
a tan solo 1,5 kilómetros de la frontera 
con Gaza. La familia está compuesta 
por Shiri Bibas, de origen argentino, 
y sus dos hijos pequeños, Ariel y Kfir, 
quienes tenían cinco y dos años respec-
tivamente al momento de su secuestro. 
Kfir, con apenas nueve meses en aquel 
entonces, era el rehén más joven captu-
rado por Hamas durante la incursión.

El anuncio fue realizado por Jalil al 
Haya, jefe de la delegación negociadora 
de Hamas, quien detalló que los cuer-
pos serán entregados como parte de un 
acuerdo en el marco del alto el fuego en 
la Franja de Gaza. Además, el sábado se 
llevará a cabo la liberación de los últi-
mos seis rehenes de la primera fase del 
acuerdo, entre los que se encuentran el 
etíope-israelí Ebra Mangesto y el bedui-
no Hisham al Sayed, quienes permane-
cían en cautiverio desde 2014 y 2015, 
respectivamente, tras ingresar volunta-
riamente al enclave palestino.

Desde la oficina del primer ministro 
israelí, Benjamin Netanyahu, se pidió 
cautela ante la noticia, solicitando al 
público y a los medios de comunica-
ción que eviten difundir rumores hasta 
que se realicen los análisis de ADN que 
confirmen la identidad de los falleci-
dos. “Es fundamental proteger la priva-
cidad de las familias en este momento 
difícil”, señalaron fuentes oficiales. No 
obstante, Netanyahu confirmó que 
cuatro cadáveres de rehenes serán en-
tregados el jueves y que seis rehenes 
serán liberados el sábado, tal como lo 
anunció Hamas.

La situación de la familia Bibas ha 
sido especialmente conmovedora tan-
to en Israel como a nivel internacional. 
Shiri Bibas y sus dos hijos fueron sepa-
rados de Yarden Bibas, el padre de los 
niños, quien fue liberado el pasado 1º 
de febrero tras 16 meses en cautiverio. 
Durante su secuestro, Yarden fue man-
tenido alejado de su esposa e hijos, y 
al ser liberado, expresó su dolor por la 
ausencia de su familia. “Lamentable-
mente, mi familia aún no ha vuelto a 
mi lado. Mi luz continúa allí, con ellos. 
Mientras estén en Gaza, mi luz perma-
necerá con ellos, y aquí todo será oscu-
ridad”, declaró Yarden en un emotivo 
mensaje dirigido al primer ministro Ne-
tanyahu. “Ayúdenme a devolver la luz a 
mi vida. Traiga de vuelta a mi familia y a 
todos a casa”, añadió.

La noticia de la posible muerte de 
Shiri y sus hijos había sido difundida 
por el brazo armado de Hamas en no-
viembre de 2023, cuando afirmaron que 
los tres habían fallecido durante bom-
bardeos israelíes en Gaza. Sin embargo, 
Israel no pudo confirmar esta informa-
ción en su momento. La familia Bibas se 

SECUESTRADA En GAZA

El grupo Hamas entregará los cuerpos de Shiri bibas y sus hijos, secuestrados en Gaza. Israel espera confirmación de ADN. 
yarden, el padre, fue liberado en febrero. Seis rehenes más serán liberados el sábado.

países mediadores, especialmente 
Egipto y Catar, para presionar a Israel 
y permitir la entrada de maquinaria 
pesada para desescombrar Gaza y ga-
rantizar refugios adecuados, tal como 
lo establece el acuerdo de alto el fuego.

La entrega de los cuerpos de la 
familia Bibas marca un momento 
doloroso en el conflicto entre Israel 
y Hamas, y pone de relieve el costo 

humano de una crisis que ha dejado 
a miles de familias en duelo y deses-
peración. Mientras Israel espera los 
resultados de los análisis de ADN para 
confirmar las identidades, el mundo 
observa con atención el desarrollo de 
un proceso que, aunque busca cerrar 
una etapa, deja abiertas heridas pro-
fundas en quienes esperan justicia y 
paz.

había convertido en un símbolo de la 
lucha por la liberación de los rehenes, 
y su caso movilizó a figuras políticas, 
mediáticas y culturales a nivel global. 
Tras la liberación de Yarden, se lanzó 
una campaña internacional liderada 
por Patricia Silberman, tía de Shiri, y 
Sandra Miasnik, prima de Shiri y tía de 
los niños, exigiendo la liberación in-
mediata de la familia.

En un comunicado emitido tras 
la liberación de Yarden, la familia ex-
presó: “Yarden ha vuelto a casa. Una 
cuarta parte de nuestro corazón ha 
vuelto a nosotros después de 15 largos 
meses. No hay palabras para describir 
el alivio de tener a Yarden en nuestras 
manos, abrazarlo y escuchar su voz. 
Yarden ha vuelto a casa, pero el hogar 
sigue incompleto”.

El acuerdo de alto el fuego también 
incluye la liberación de presos palesti-
nos. Según lo estipulado, cada uno de 
los seis rehenes que serán liberados 
el sábado será intercambiado por 77 
presos palestinos, entre los que se en-
cuentran 47 que ya habían sido libera-
dos en el acuerdo de Shalit de 2011 y 
posteriormente detenidos nuevamen-
te.

Jalil al Haya, el negociador de Ha-
mas, aseguró que estas liberaciones 
buscan hacer de esta etapa “un éxito” 
y “prepararse para conversar sobre la 
segunda fase”. Además, destacó que 
Hamas continúa trabajando con los 
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El Senado de la Nación se encuen-
tra en medio de intensas negociacio-
nes entre el oficialismo y los sectores 
dialoguistas, con el objetivo de definir 
dos temas de gran relevancia política 
e institucional: la suspensión de las 
elecciones primarias, abiertas, simul-
táneas y obligatorias (PASO) para este 
año y la votación del pliego del magis-
trado federal Ariel Lijo como juez de la 
Corte Suprema de Justicia. 

Tras un almuerzo de coordinación 
este martes, en el que participaron la 
vicepresidenta y titular del Senado, 
Victoria Villarruel, junto a represen-
tantes de ambos sectores, se alcanzó 
un principio de acuerdo que será lleva-
do a la reunión de Labor Parlamenta-
ria este miércoles para su refrendo. De 
confirmarse, las sesiones en el recinto 
tendrían lugar el jueves y el viernes, 
respectivamente.

El acuerdo, descrito como “delica-
do” por los participantes, incluye tam-
bién la intención de realizar una sesión 
preparatoria el jueves, previa al trata-

EL SENADO AVANZA HACIA LA SUSPENSIÓN 
DE LAS PASO 
El oficialismo y los sectores dialoguistas alcanzaron un principio de acuerdo para tratar este jueves la suspensión de las PASO y 
el viernes el pliego de Ariel Lijo como juez de la Corte Suprema. La sesión preparatoria para ratificar autoridades promete fuertes 
cruces en una semana legislativa clave.

miento de la suspensión de las PASO, 
con el fin de ratificar a las autoridades 
del Senado. Este punto, sin embargo, 
promete generar fuertes cruces con el 
kirchnerismo, que se opone a la inicia-
tiva. 

La sesión preparatoria buscaría 
confirmar al libertario Bartolomé Ab-
dala (San Luis) como presidente pro-
visional del Senado, mientras que la 
vicepresidencia quedaría en manos 
del kirchnerismo, actualmente repre-
sentado por Silvia Sapag (Neuquén). 
Además, se mantendrían en sus car-
gos la radical Carolina Losada (Santa 
Fe) como viceprimera y la peronista 
disidente Alejandra Vigo (Córdoba) 
como vicesegunda. El único cambio 
significativo sería en la secretaría ad-
ministrativa, donde se propone reem-
plazar a María Laura Izzo por Emilio 
Viramonte, asesor de Villarruel.

La suspensión de las PASO, uno de 
los temas centrales de la agenda, ha 
sido catalogada por los negociadores 
como “la menos problemática” de las 

iniciativas en discusión, aunque no 
está exenta de controversias. La medi-
da, que requiere mayoría absoluta (37 
votos) para su aprobación, ha dividido 
incluso a los propios dialoguistas, no 
todos alineados con la propuesta. No 
obstante, oficialistas y aliados cuen-
tan con 38 senadores, aunque no to-
dos apoyarían la suspensión. Del otro 
lado, el kirchnerismo, con 33 votos, 
buscará bloquear la iniciativa, alinea-
do con su estrategia de evitar sesiones 
esta semana y proteger sus intereses 
políticos.

Un factor que podría complicar el 
panorama es la posible asunción de la 
legisladora camporista Stefanía Cora, 
quien reemplazaría al expulsado pe-
ronista disidente Edgardo Kueider. La 
incorporación de Cora, sin embargo, 
ha sido cuestionada por algunos se-
nadores, quienes argumentan que 
su pedido de licencia como diputada 
provincial de Entre Ríos podría repre-
sentar un obstáculo legal. Este tema 
promete ser uno de los puntos más 
conflictivos en la reunión de Labor 
Parlamentaria del miércoles.

Por otro lado, la votación del plie-
go de Ariel Lijo como juez de la Cor-
te Suprema, prevista para el viernes, 
también ha generado tensiones. Lijo 

ha sido criticado por sectores de la 
oposición, quienes cuestionan su in-
dependencia y su cercanía con el poder 
político. Su confirmación dependerá de 
la capacidad del oficialismo y los dia-
loguistas para mantener el consenso 
alcanzado y asegurar los votos necesa-
rios.

En medio de este escenario comple-
jo, el radical Víctor Zimmerman, quien 
se encontraba en licencia por un cargo 
en Chaco, decidió cortar su ausencia 
para participar de las sesiones, lo que 
refuerza la posición del oficialismo. Sin 
embargo, la fragilidad del acuerdo y la 
posibilidad de que el kirchnerismo bus-
que obstaculizar las sesiones mantie-
nen en vilo el desarrollo de la semana 
legislativa.

El Senado se prepara para dos jorna-
das clave que podrían definir el rumbo 
de la agenda política en los próximos 
meses. La suspensión de las PASO y la 
confirmación de Lijo en la Corte Supre-
ma son temas que no sólo dividen al 
arco político, sino que también ponen 
a prueba la capacidad de diálogo y ne-
gociación entre los distintos bloques. 
Como señaló un participante de las reu-
niones: “Todo está atado con alambres, 
pero hay voluntad de avanzar”.

ESTE JUEVES, SESIÓn
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SE RENUEVAN ALERTAS ANTE 
LOS INTENTOS DE ESTAFAS DE 
CIBERDELINCUENTES

El Banco de Tierra del Fuego, 
como parte de su constante cam-
paña de concientización contra las 
estafas online y robo de información 
personal, alerta a toda la población 
respecto a los continuos intentos de 
engaño por parte de ciberestafado-
res.

El Banco informa que en los últi-
mos días varios clientes reportaron 
haber recibido correos electrónicos 
que les informaban de una transac-
ción realizada desde su cuenta, bus-
cando que al intentar desconocerla, 
compartan sus datos personales y de 
acceso a su banca electrónica.

Al igual que con publicidades fal-
sas en redes sociales, los delincuen-
tes intentan generar alarma o emo-
cionar con premios y ofertas a los 
usuarios para dirigirlos con un enla-
ce a un sitio web falso que simula ser 
el Home Banking oficial de Red Link.

Ante esta situación, el Banco 
Provincial recuerda que no se debe 
acceder al Home Banking desde en-
laces en correos electrónicos, pu-
blicidades o publicaciones en redes 
sociales, y siempre se debe hacerlo 
desde el sitio web institucional www.
btf.com.ar, donde también se en-
cuentran los canales oficiales para 
comunicarse ante cualquier duda.

Cabe destacar que los delincuen-
tes han incrementado sus intentos 
de estafa y actualizan constante-
mente sus técnicas para engañar a 
los clientes.

Para evitar confusiones y estar 
siempre alerta es importante infor-
marse a través de los canales oficia-
les de las entidades bancarias.

Para más información y consejos 
de seguridad, el Banco invita a la po-
blación a verificar el sitio web www.
btf.com.ar

 

SE REALIZARÁ EL CONVERSATORIO 
“IDENTIDAD BICONTINENTAL” 

La Municipalidad de Ushuaia in-
vita a los vecinos a participar de un 
nuevo encuentro del ciclo “Identidad 
Bicontinental”, centrado en el rol es-
tratégico de la ciudad como principal 
puerta de entrada al continente blan-
co, el jueves 20 de febrero a las 18 ho-
ras en la Casa Beban.

La propuesta se enmarca en los 
121 años de presencia permanente 
e ininterrumpida de Argentina en la 
Antártida, teniendo en cuenta que 

USHUAIATECnOLOGÍA

Ushuaia recibe el 90 por ciento del turis-
mo antártico mundial.

En el conversatorio se prevé la parti-
cipación de referentes del sector turís-
tico y logístico, quienes abordarán los 
desafíos y oportunidades que enfrenta 
la ciudad en su vínculo con la Antártida.

Por esa razón, expondrá la docente 
de la Universidad Nacional de Tierra del 
Fuego especialista en turismo de cruce-
ros antárticos, Marie Jensen, referente 
de Ushuaia Shipping, Hernán Baserga, y 
Federico Moya por Navijet.
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LA FUNDACIÓN BIOQUÍMICA 
ARGENTINA NUEVAMENTE 
CERTIFICÓ LA CALIDAD DEL 
LABORATORIO MUNICIPAL

Fue mediante el prestigioso Pro-
grama de Evaluación Externa de 
Calidad (PEEC), una iniciativa que 
garantiza la alta calidad y fiabilidad 
de los análisis realizados en labora-
torios de todo el país. 

El Laboratorio Municipal de Río 
Grande se ha consolidado como un 
pilar clave en la atención sanitaria 
de nuestra comunidad, proporcio-
nando estudios médicos a vecinos 
con el objetivo de facilitar el diag-
nóstico temprano y la prevención 
de diversas enfermedades. Es así 
cómo juega un rol fundamental en 
la promoción de la salud pública y 
en la lucha contra enfermedades 
prevenibles.

Durante el año 2024, el Labora-
torio Municipal participó activa-
mente en el prestigioso Programa 
de Evaluación Externa de Calidad 
(PEEC), una iniciativa que garanti-
za la alta calidad y fiabilidad de los 
análisis realizados en laboratorios 

de todo el país. Este programa es un 
referente en la evaluación rigurosa 
de los servicios de laboratorio y tie-
ne como objetivo verificar y fortale-
cer las prácticas profesionales a tra-
vés de pruebas interlaboratorio que 
permiten medir la precisión y exac-
titud de los resultados obtenidos.

En el marco de dicho programa, 
el Laboratorio Municipal de Río 
Grande cumplió satisfactoriamente 
con todas las normativas estable-
cidas, participando en los subpro-
gramas especializados en: Hema-
tología, Hemoglobina Glicocilada, 
Hemostasia Instrumental, Orina y 
Química Clínica. Este cumplimien-
to no sólo refleja el compromiso 
con la excelencia y la precisión en 
los resultados, sino que también 
posiciona al Laboratorio en un nivel 
de calidad que está a la altura de los 
más altos estándares nacionales e 
internacionales.

ULTIMAN DETALLES PARA EL 
“CARNAVAL DEL FIN DEL MUNDO”

La Secretaría de Cultura y Educa-
ción de la Municipalidad de Ushuaia, 
en el marco del “Carnaval del Fin del 
Mundo 2025”, se encuentra ultiman-
do detalles para lo que será este gran 
festejo popular con propuestas cultu-
rales, recreativas y gastronómicas, para 
toda la familia.

Las actividades comenzarán el día 
24 de febrero en la Antigua Casa Beban 
con la “Muestra de Carnaval”, donde 
las y los asistentes podrán conocer so-
bre la historia de este festejo popular y 
las expresiones de carnaval que con su 
gran despliegue le aportan alegría, mú-
sica y danza. La misma podrá ser visi-
tada hasta el día viernes 7 de marzo. 

En la Sala “Niní Marshall” de la Casa 
de la Cultura el día sábado 1° de marzo 
se llevará adelante la tradicional “Gala 
de Carnaval”, donde las diversas ex-
presiones brindarán un espectáculo 
exhibiendo el trabajo del año. Los días 
lunes 3 y martes 4 se realizará en Ave-
nida Maipú entre Sarmiento y Rosas 
los “Carnavales Centrales” que congre-
garán a 14 expresiones de carnaval que 
abarcan Tinkus, Caporales, Comparsas 
y Murgas entre otros, así como más de 
10 stands gastronómicos de organiza-
ciones culturales, sociales y clubes de-
portivos.

Referida a las actividades del “Car-
naval del Fin del Mundo”, la secretaria 
de Cultura y Educación, Belén Molina, 
detalló que “como cada año, nos llena 
de orgullo compartir este festejo popu-

ACTUALIDAD InTERÉS GEnERAL

lar junto a vecinos y vecinas y turistas, 
disfrutando de la culminación del gran 
trabajo que las expresiones de carnaval 
llevan adelante durante todo el año. Los 
Carnavales se han vuelto un punto cen-
tral de la agenda cultural de Ushuaia, 
por la importancia cultural y social de 
esta celebración en todo nuestro te-
rritorio nacional, algo que responde al 
acompañamiento y jerarquización de 
esta celebración por parte de la gestión 
del intendente Walter Vuoto”.

“Acompañando esta gran celebra-
ción de nuestras danzas, trajes y músi-
cas populares, donde se convocan a las 
culturas de nuestro país y región, tam-
bién vamos a estar contando con pues-
tos gastronómicos integrando a toda 
la comunidad en este festejo popular y 
potenciando los ingresos de organiza-
ciones culturales, sociales, asociaciones 
y clubes deportivos en este momento 
complejo que atraviesa nuestro país. 
Es tiempo de fortalecer los lazos entre 
nosotros y la cultura, el compartir y el 
encuentro son fundamentales para el 
desarrollo personal, pero sobre todo el 
desarrollo comunitario” concluyó Mo-
lina.

Para conocer más sobre el cronogra-
ma de actividades del “Carnaval del Fin 
del Mundo 2025”, las y los interesados 
podrán consultar las redes sociales de 
la Municipalidad de Ushuaia y la Se-
cretaría de Cultura y Educación en @
ushuaiamunicipalidad y @culturayedu-
cacionush respectivamente.
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

La Luna en Géminis te trae una vibra de movi-
miento y ganas de aprender, pero con Júpiter 
amplificando todo, vas a sentir que las ideas bro-
tan sin parar. El día se llenará de conversaciones 
interesantes, pero tené cuidado con dispersarte 
demasiado. 

La conjunción de la Luna con Júpiter en tu zona 
de recursos te puede traer buenas noticias en 
cuanto a dinero o algún proyecto que estabas 
esperando. Estás en una etapa donde podés 
abrirte a nuevas formas de hacer crecer tus in-
gresos, así que no te cierres a explorar algo dis-
tinto.

Con la Luna pasando por tu signo y en conjun-
ción a Júpiter, vas a sentirte en el centro del uni-
verso. Es un buen momento para brillar y mos-
trarte tal cual sos. Eso sí, Júpiter te puede dar un 
poco de exceso de confianza, así que equilibrá 
tu entusiasmo para no abrumar a los demás.

La energía de hoy te pide que te des un respiro, 
que bajes un cambio y conectes con tu mundo in-
terior. La Luna en Géminis junto a Júpiter ilumina 
tu zona de descanso, así que es buen momento 
para analizar todo lo que llevás acumulado en tu 
mente. 

Vas a notar que tus planes a futuro toman más 
fuerza y te animás a proyectar más allá de lo ha-
bitual. La Luna y Júpiter se juntan en tu zona de 
amistades y redes, dándote la oportunidad de 
expandir tu círculo o tener conversaciones clave 
para tus objetivos. 

Con este tránsito lunar en conjunción a Júpiter 
en tu zona de éxito, vas a sentir una ambición re-
novada. Tenés las herramientas para destacarte 
en tu trabajo o algún proyecto importante. Las 
oportunidades están ahí, pero Júpiter te pide 
que te asegures de no abarcar más de lo que po-
dés manejar. 

La Luna en Géminis te invita a soñar con lo 
grande, y Júpiter va a hacer que esas ideas viajen 
más lejos de lo que pensabas. Puede ser un exce-
lente momento para planificar un viaje o iniciar 
un curso que te lleve a expandir tus horizontes.

Se viene un momento intenso, pero también li-
berador. La Luna y Júpiter iluminan tu zona de 
transformación, así que tal vez estés lidiando con 
un tema emocional profundo. Sin embargo, Júpi-
ter te ofrece la oportunidad de sanar y soltar lo 
que ya no te sirve. 

Con la Luna en tu zona de relaciones en conjun-
ción a Júpiter, que es tu planeta regente, vas a 
sentir que las conexiones con los demás fluyen 
con mucha facilidad. Es un momento ideal para 
fortalecer lazos o incluso iniciar una relación que 
te haga vibrar. 

La energía de Hoy  activa tu zona de la salud y 
rutinas. La conjunción con Júpiter te puede ins-
pirar a mejorar tus hábitos o iniciar un nuevo 
proyecto de trabajo. Tené en cuenta que la ener-
gía de Júpiter es expansiva, así que no te pases 
de rosca queriendo hacer mil cosas a la vez. Or-
ganizate y priorizá.

Con la Luna y Júpiter juntos en tu zona de creati-
vidad y romance, todo se va a sentir más liviano 
y con un toque de alegría. Es un excelente mo-
mento para divertirte, salir con amigos o dejar 
que esa chispa creativa te lleve a lugares inespe-
rados. 

Hoy vas a enfocarte en tu hogar y tu familia. Jú-
piter amplifica la energía de la Luna en tu zona 
más íntima, dándote la oportunidad de mejorar la 
convivencia o hacer cambios en tu espacio que te 
den mayor bienestar.

GOBIERNO MODIFICA PLAZOS DE LA 
VTV Y ELIMINÓ EL REGISTRO MOYANO

En un anuncio realizado por el vo-
cero presidencial, Manuel Adorni, el 
Gobierno confirmó una serie de mo-
dificaciones en la Verificación Técni-
ca Vehicular (VTV) y la eliminación 
de la licencia nacional de transporte 
interjurisdiccional (INTI), también 
conocida como registro Moyano. Es-
tas medidas buscan simplificar los 
trámites vinculados al transporte y 
la circulación vehicular, reduciendo 
costos para los conductores y des-
centralizando la emisión de licencias 
profesionales.

Adorni explicó que “se elimina la 
licencia nacional de transporte in-
terjurisdiccional (INTI), o el llamado 
también famoso registro Moyano”. 
En su lugar, “van a ser las jurisdic-
ciones las encargadas de entregar 
las licencias nacionales de categoría 
profesional interjurisdiccional, cono-
cidas como C, D y E”. 

Este cambio implica que los trámi-
tes para obtener estas licencias, que 
actualmente tienen un costo elevado, 
serán gestionados a nivel provincial. 
“Para los conductores que trasladan 
pasajeros, obtener una INTI hoy les 
cuesta en torno a los 500.000 pesos, 
renovarla en torno a 250.000”, detalló 
el vocero.

Además, Adorni señaló que “los 
recursos teóricos, prácticos y los exá-
menes de aptitud psicofísica los van 
a poder brindar prestadores tanto 
públicos como privados registrados 
ante la Agencia Nacional de Seguri-
dad Vial”. Esto permitirá una mayor 

flexibilidad y acceso a los servicios 
necesarios para obtener las licencias 
profesionales.

En cuanto a la Verificación Técni-
ca Vehicular, se anunciaron cambios 
significativos en los plazos de renova-
ción. “Se modifican los plazos de las 
VTV para vehículos nuevos y usados. 
En los 0km, la VTV se va a exigir recién 
a partir del año número 5 desde la fe-
cha de patentamiento y a los 2 años 
si no es un vehículo particular”, expli-
có Adorni. Esta medida busca aliviar 
la carga administrativa y económica 
para los propietarios de vehículos 
nuevos, extendiendo el plazo inicial 
para realizar la verificación.

Para los vehículos usados, tam-
bién se implementaron ajustes. Ador-
ni destacó que “en vehículos de más 
de 10 años, estas RTO (revisiones téc-
nicas obligatorias) ya no van a tener 
la obligatoriedad de hacerla en los 
talleres monopolio del Estado”. Esto 
permitirá a los propietarios de vehí-
culos más antiguos realizar las revi-
siones en talleres privados, lo que po-
dría generar una mayor competencia 
y reducir costos.

Estas modificaciones forman 
parte de una estrategia del Gobier-
no para modernizar y simplificar los 
procesos vinculados al transporte y la 
seguridad vial. Según Adorni, el ob-
jetivo es “reducir costos y simplificar 
los trámites”, beneficiando tanto a 
conductores particulares como a pro-
fesionales del transporte.

SE LLEVÓ ADELANTE LA JORNADA 
BUCODENTAL C

El Gobierno de la Provincia realizó  
la primera jornada de salud bucoden-
tal para niños en edad escolar de 6 a 
12 años en la Casa de la Alegría de la 
Ciudad de Río Grande, donde se in-
cluyeron cortes de pelo gratuitos por 
orden de llegada.

Al respecto, la Secretaria de Inte-
gración Comunitaria, Daniela Díaz, 
comentó que ”seguimos haciendo 
nexos con la ciudadanía para garanti-
zar el acceso a la salud pública y darle 
el acompañamiento que necesita en 

RÍO GRAnDE

este inicio de clases”. Díaz destacó que 
en esta primera fecha se realizaron 80 
atenciones bucodentales a niños y 55 
cortes de pelo.

Durante el mes de febrero desde las 
14 hasta las 17 h, se realizarán 2 fechas 
más en diferentes zonas de la ciudad, 
la segunda el jueves 20 de febrero en el 
SUM “Corazón del Niño”, ubicado en 
Anadón 641, patio interno en el barrio 
Chacra II, y el jueves 27 de febrero en la 
Escuela Provincial Nro 46, ubicada en 
Playero Blanco 268, barrio Chacra XI.

SIMPLIFICACIÓn DE TRÁMITES VEHICULARES
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